

# Deux nouveaux gynécologues à la clinique Sainte-Marie

Une bonne nouvelle médicale pour un territoire rural qui a du mal à attirer les jeunes spécialistes. Anissa Fessi, 34 ans, et Alaeddine Yassin, 36 ans, gynécologues-obstétriciens, ont rejoint la clinique Sainte-Marie, où ils assurent suivis de grossesse et accouchements, mais également de nombreux actes chirurgicaux.



Alaeddine Yassin et Anissa Fessi veulent développer à Sainte-Marie la chirurgie gynécologique et mammaire.

PAR GAËLLE CARON  
cambrai@lavoixdunord.fr

**CAMBRAI.** Les gynécos partent en retraite, mais les bébés continuent de naître... Alors les établissements médicaux, en dehors des grands centres universitaires, doivent se bagarrer pour attirer de jeunes praticiens.

À ce petit jeu-là, Franck Duponchelle, le directeur de la clinique Sainte-Marie, s'en sort plutôt bien. Il vient de convaincre deux gynécos du centre hospitalier de Laon, dans l'Aisne, de rallier Cambrai.

« En dehors du suivi de grossesse, des échographies et des accouchements, on avait envie de faire plus de chirurgie, notamment en cancérologie, de prendre en charge

des pathologies bénignes et malignes, gynécologiques et mammaires. Sainte-Marie, qui est le seul établissement du Cambrésis autorisé à faire de la chimio, nous offre cette opportunité », argue Anissa Fessi.

#### PRIVILÉGIER LES RELATIONS HUMAINES AVEC LES PATIENTS

Fibrome, kyste et cancer de l'ovaire, hystérectomie (ablation

de l'utérus), stérilisation féminine définitive par la méthode Essure (lire ci-dessous), mastectomie (ablation totale du sein) et tumérectomie (ablation partielle avec un souci esthétique, tout en restant agressif sur le cancer) font partie des compétences des deux nouveaux spécialistes, qui accordent une place importante au relationnel avec les malades. « C'est aussi pour cette

raison qu'on a voulu venir ici. Par rapport aux grands centres, nous pouvons privilégier l'humain, le contact avec les patients. Le moral et la psychologie sont très importants dans le combat contre le cancer. C'est prouvé », insiste Alaeddine Yassin, qui aimerait bien freiner la fuite des patients vers les hôpitaux et cliniques de Lille, Valenciennes ou encore Arras. ■

## La maternité change son mobilier

Il y a décidément du neuf à la maternité Sainte-Marie. En plus de l'arrivée au sein de l'équipe médicale de deux nouveaux gynécologues-obstétriciens, les vingt-cinq chambres de la maternité se modernisent.

« Nous installons de nouveaux lits électriques, des nouveaux fauteuils, des tables de chevet réfrigérées, des canapés-lits pour les accompagnants et un service de wifi gratuit. C'était nécessaire », détaille Franck Duponchelle, le directeur de la clinique, qui a investi 150 000 € dans le mobilier. ■

G. C.



Le directeur de la clinique a investi 150 000 € dans le mobilier.

#### UNE CONTRACEPTION DÉFINITIVE

Les deux gynécologues pratiquent la méthode Essure, qui est une contraception définitive. Elle consiste en l'introduction de micro-implants (petits ressorts) dans les trompes de Fallope par les voies naturelles (vagin et col de l'utérus). Aucune incision n'est nécessaire. « Nous le faisons par hystéroscopie, l'acte, qui dure une dizaine de minutes, est réalisé en ambulatoire. Il ne nécessite pas d'arrêt de travail. Les patientes ressortent en pleine forme », explique le Dr Fessi.

Si la loi permet à toutes les femmes majeures de bénéficier d'une stérilisation, les deux nouveaux gynécologues cambrésiens la prescrivent vraiment dans des cas bien précis, le plus souvent au-delà de 35 ans. « Pour des mères de famille d'une quarantaine d'années qui sont certaines de ne plus vouloir d'enfants ou alors en cas de contre-indications médicales à la contraception classique ou à la grossesse », précisent les spécialistes.